

Einfache Anfragen

2023-265

221 082.20 Verkehr; Verkehrskontrolle; Parkplatzbewirtschaftung und -kontrolle

S,L+S

Bahnhofstrasse Busswil; Verkehr und Parkplatzbenutzung Privatgrund

Ruchti Erika, FDP: An der Bahnhofstrasse Busswil hat sich die Rednerin aus aktuellem Anlass erneut geärgert. Einerseits der Verkehr, welcher immer noch zu schnell durchfährt und andererseits, dass die privaten Plätze als Parkplätze genutzt werden. Die Rednerin kommuniziert jeweils, dass dies nicht Parkplätze sind und die fremden ParkiererInnen antworten meistens mit, es hätte zu wenig Parkplätze. Gibt es Geschwindigkeitskontrollen, welche geplant sind oder gibt es mehr Möglichkeiten zum Parkieren.

Häni Patrick, Gemeinderat, SVP: Der Kantonspolizei (KAPO) wird jeweils gemeldet, wo Geschwindigkeitskontrollen gewünscht wären. Es kann auch die gemeindeeigene Geschwindigkeitstafel aufgehängt werden, damit geprüft werden kann, wie viel zu schnell man fährt. Die KAPO wird dort sicherlich auch Radare aufstellen. Bezüglich des Parkierens wird es schwieriger. Auf privatem Grund kann die Gemeinde nichts machen, dort sind die Eigentümer selber gefordert. Die Betroffenen können einmal zusammensitzen und schauen, ob eine Lösung gefunden werden kann. Schlussendlich wird es wohl auf ein richterliches Verbot hinausgehen.

